

MARIE-JOSÉE PAQUETTE

Executive Director | Directrice
générale

Conseil québécois de la
coopération et de la mutualité

Moderator | Modératrice



Ms. Paquette holds a bachelor's degree with a major in communication and a minor in political science from the Université du Québec en Outaouais and has held various positions in provincial and federal ministerial offices. Upon joining the co-operative and mutualist movement in 2014, she held the position of Senior Advisor, Communications and Government Relations, and was subsequently promoted to Director, Communications and Public Affairs, at the Conseil québécois de la coopération et de la mutualité. Ms. Paquette was also the Executive Director of the Office of the President of the International Cooperative Alliance. During her career in the co-operative and mutualist movement, she contributed to the signing of major agreements, the creation of structuring projects and the influence of Quebec co-operatives and mutual societies on the international scene. Since June 2025 she has been on the Board of Co-operative and Mutuals Canada and since January 2021, she has been the Executive Director of the Conseil québécois de la coopération et de la mutualité.

Mme Paquette est titulaire d'un Baccalauréat composé d'une majeure en communication et d'une mineure en sciences politiques de l'Université du Québec en Outaouais. Elle a occupé divers postes dans des cabinets ministériels provinciaux et fédéraux. Lorsqu'elle s'est jointe au mouvement coopératif et mutualiste en 2014, elle a occupé le poste de conseillère principale aux communications et aux relations gouvernementales, puis a été promue directrice des communications et des affaires publiques au Conseil québécois de la coopération et de la mutualité. Mme Paquette a également été directrice exécutive du bureau de la présidence de l'Alliance coopérative internationale. Au cours de sa carrière dans le mouvement coopératif et mutualiste, elle a contribué à la signature d'ententes majeures, à la création de projets structurants et au rayonnement des coopératives et des mutuelles québécoises sur la scène internationale. Depuis juin 2025, elle est sur le conseil d'administration de Coopératives et mutuelles Canada, et depuis janvier 2021, elle est directrice générale du Conseil québécois de la coopération et de la mutualité.